
REQUERIMENTO Nº 00124/2018 

 

 

 

Ao Excelentíssimo Senhor 

Prof. Deley Oliveira 

Presidente da Câmara Municipal 

Nesta 

 

 

Senhor Presidente,  

 

 

O Vereador que este subscreve, vem respeitosamente requerer que após 

ouvido o plenário, seja encaminhado expediente ao senhor Prefeito Municipal, 

solicitando que seja providenciada a pintura da sinalização horizontal dos 

quebra-molas, e que seja feita a manutenção e instalação de novas placas de 

sinalização verticais, nos quebra-molas da cidade. 

 

Constata-se que  atualmente quase que a totalidade dos quebra-molas 

apresentam deficiência de sinalização, em que a grande maioria é desprovida de 

qualquer sinalização, o que coloca em alto risco e se registra um alto índice de 

acidentes graves envolvendo condutores de veículos, principalmente de motos. 

 

Diante do exposto, estamos solicitando que seja feita nova pintura nos 

quebra-molas,  e que seja feito também a manutenção e onde não houver, que 

seja feita a instalação de placas verticais, para que assim se evite tantos 

transtornos, em toda a cidade. 

 

 

 

Gabinete do Presidente,  06 de junho de 2018. 

 

 

 

JC 

Vereador - MDB 

 


